

Info: Fremdbestimmung

Informationsveranstaltung der GENDER:UNIT "Fremdbestimmung selbst bestimmen"

Großes Interesse bei Informationsveranstaltung "Fremdbestimmung selbst bestimmen"

Im April 2015 hat die Servicestelle Vereinbarkeit der GENDER:UNIT die Informationsveranstaltung "Fremdbestimmung selbst bestimmen - Testament, Erbrecht, Vorsorgevollmacht, PatientInnenversorgung" organisiert und damit auf die große Nachfrage einer vieldiskutierten Angelegenheit reagiert. Die universitätsübergreifende Veranstaltung ist aus der Kooperation der Grazer Universitäten entstanden, die zum Thema Pflege in enger Zusammenarbeit stehen. Mag. Johannes Marko und MMag. Dagmar Gruber eines Grazer Notariats informierten unter anderem über die rechtlichen Grundlagen der testamentarischen Erbfolge, steuerliche Rahmenbedingungen, Vorsorgevollmacht und PatientInnenverfügung.

Zahlreiche BesucherInnen hatten an diesem Tag die Gelegenheit, auf ihre Fragen sofortige Antworten zu bekommen. Im Anschluss des Vortrages gab es für die Anwesenden außerdem die Möglichkeit, persönliche Anliegen in einem Vieraugengespräch mit den ExpertInnen zu besprechen.

Einige Impressionen



Wichtige Inputs von den ExpertInnen



Organisation von GENDER:UNIT



Viele BesucherInnen informierten sich

Thursday, 16. April 2015